
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „wikinger“ vom 15. Januar 2019, 07:15

In der Tat war die 2. Liga in der Spitze nicht besonders gut besetzt. Trotzdem hab ich hier
immer geschrieben, dass das Köllner trotzdem gut gemacht hat.

Trotzdem stößt die sportliche Führung in der Einschätzung der sportlichen Situation
offensichtlich an ihre Grenzen. Die Entscheidungen der letzten Monate sind ein Indiz dafür.
Dazu kommt das fehlende Netzwerk und des Herrn Bornemann. Das reicht einfach alles nicht
für die 1. Liga. Von der Außendarstellung ganz zu schweigen.
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